



南十字星

2024年度 第5号 (運動会特集号) 令和6年9月11日
クイーンズランド補習授業校ゴールドコースト校

校長 栗原 和彦
E-mail:jschoolgc@jsgc.org.au

運動会が無事に終了しました！大変お世話になりました！

8月31日(土)、気持ちの良い青空のもと、令和6年度の運動会を無事に開催することができました。本当に限られた練習時間で、果たして運動会を無事に行うことができるのだろうかとやや不安もあったのですが、子供たちはその不安を見事に払拭してくれました。真剣に競技に取り組む姿、仲間の頑張りを引き出す精いっぱい応援、係の仕事に責任をもって取り組み運動会を支えた中学部の子供たちの姿など、普段の学校生活とはまた違った子供たちの「よさ」が随所に見られました。運動会の経験を補習校での今後の生活に活かし、GC校を更に盛り上げていきたいと考えております。

保護者の皆様方には、色々な場面でお力添えをいただきました。お陰様で、無事運動会を終了することができました。ありがとうございました。今後も保護者の皆様のご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



開会式の様子から



開会の言葉(小1代表児童)



国歌伴奏(ラッキーJ)



選手宣誓(中3代表生徒)



校長挨拶(チャレンジ2024 夢の実現)



来賓挨拶(GC日本人会安藤会長)



ラジオ体操

今年度のCG校のテーマは、「**チャレンジ2024～夢の実現～**」。運動会当日は、子供たちが各競技や係の仕事に積極的にチャレンジする姿が見られました。今後も子供たち一人一人の夢や理想の具現化を目指し、教育活動の充実を図っていきたいと考えています。

【開会の言葉】

全 員	「これから うんどうかいを はじめます。」
ストrein リオナルド グレン	「ぼくは、50メートルきょうそうを がんばります。」
松井 心音	「わたしは つなひきを がんばります。」
山下 愛絆	「わたしは たまいれを がんばります。」
秋野 ディラン	「ぼくは つなひきを がんばります。」
全 員	「みなさん、がんばりましょう！」

【選手宣誓】

赤組:われわれ赤組は、 白組:われわれ白組は、
二人:スポーツマンシップにのっとり、
赤組:正々堂々と戦うことを誓います。
白組:勝っても驕らず、負けてもくじけず、
二人:全力を尽くします。 令和6年8月17日
赤組代表 塚本ブランストン麻紋 白組代表 小藤田真弥



子供たちの全力が見られた各競技（前半の部）



50m競走



100m競走



障害物競走



幼稚部演技（夢をかなえてドラえもん）



大玉転がしリレー女子



大玉転がしリレー男子



綱引き



もうすぐ補習校



太鼓パフォーマンス

子供たちの全力が見られた各競技（後半の部）



応援合戦(赤組)



応援合戦(白組)



ボール運びリレー



玉入れ



チェッコリ玉入れ



二人三脚



女子紅白対抗選手リレー



男子紅白対抗選手リレー



閉会式の様子から



結果発表



優勝杯授与(白組)



準優勝盾授与(赤組)

※最終種目「男子紅白対抗選手リレー」を迎えた段階で、赤白同点の状況でした。最後のリレーも最終走者まで勝敗が分からない大接戦でした。子供たち一人一人が精一杯競技に取り組んでいた結果の表れのように思います。運動会を通して、全力を出し切ることの素晴らしさや清々しさを感じてもらえた

のではないのでしょうか。この学びを、今後の学校生活に活かしていきたいと考えています。子供たちの真剣な表情や晴れ晴れとした笑顔が、最高に輝いた一日でした。

閉会の言葉

皆さん、今日は暑い中お疲れ様でした。

紅組、白組、勝ち負け関係なく一生懸命取り組んできたみんなは、最後までやり切った後の充実感や爽快感を今しっかり味わっていると思います。でもこれで最後とは思わないでください。この後片付けして、友達や先生たちに「じゃあね」って言って家に帰って気持ちいいシャワー浴びるまでが運動会です。みんなの笑顔、叫び、そして必死に走る姿をずっと忘れたくないと本気で思っています。お父さん、お母さん、先生たち、最高の運動会にしてくれるようにサポートしてくれてありがとうございます。そしてリーダーに文句も言わずついてきてくれた中2、中1たち、本当にありがとう。来年の運動会の中2の皆さんがリーダーです。うちらを超える取り組みを期待して、閉会の言葉を終わります。 **赤組 山形クロエ**



皆さん今日はお疲れ様でした。

皆さんの頑張り、一つ一つで素晴らしい運動会にすることができました。運動会で得たのは勝利だけではないと思います。仲間と応援し、競技した事は絆を深められ、よりクラスとの仲が深まり大切な思い出になったと思います。私は応援団長になってみて、指揮をとってみて、みんなをまとめることの大変さや、応援合戦での準備の苦勞を知ることができ、良い経験になったなと思います。最後に、お父さん、お母さん、先生方、そして協力してくださった皆様、最後まで応援してくださり本当にありがとうございました。 **白組 丸山紗奈**



今後の主な行事予定

・9月14日(土)第2学期終業式



・9月28日(土)第3学期始業式

・11月 2日(土)補習校祭

・11月16日(土)入学説明会、理科学習日

・11月23日(土)社会科学習日

・11月30日(土)幼稚部、小1新入学生面接

・12月 7日(土)第3学期終業式

※文集原稿締め切り